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ASSEMBLING INSTRUCTIONS 

Instructions d'assemblage 

ITEM NO.: 2397K-1 Eastern King Headboard / 
TETE DE LIT -TRES GRAND LIT 

2397K-3EK King Footboard With Rails & Slats / 
PIED DE LIT AVEC LATTES -TRES GRAND LIT 

COMPLETE/ COMPLETE 

Care Instruction for Textured Furniture / 
Instructions d'entretien pour les meubles textures 
In order to maintain the original appearance of your Textured furniture, please follow below simple care proceures: 

• A void exposing furniture directly to sunlight or heating and air conditioning outlets.
Sunlight and or exposure to heating and air conditioning outlets will Textured.

• Vacuum or wipe with a soft cloth to remove dust.
• Hardware may loosen over time. Periodically check to make sure all connection are tight, Re-tighten if necessary

Afin de preserver !'aspect d'origine de vos meubles textures, veuillez suivre Jes conseils d'entretien suivants : 
• Evitez d'exposer Jes meubles directement au soleil ou aux sources de chaleur ou de climatisation.

L'exposition au soleil et/ou aux sources de chaleur ou de climatisation endommagera Jes meubles textures.
• Passez l'aspirateur ou essuyez avec un chiffon doux pour enlever la poussiere.
• La quincaillerie peut se desserrer avec le temps. Verifiez regulierement le serrage de tous Jes raccords et resserrez-les si necessaire.
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For item use on wooden floor,hard surfaces or carpets,it is recommended to install protective pads under all legs and supports to avoid/prevent from 
damages/scratches and discoloration. 

Pour une utilisation sur un sol en bois, des surfaces <lures ou des tapis, ii est recommande d'installer des coussinets de protection sous tous Jes pieds et 
supports pour eviter Jes dommages/rayures et la decoloration. 
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